



Aout 1909

Chronique du sanctuaire

Juin 1909.

JE vous ai promis aux dernières lignes de ma dernière Chronique de vous parler de certaines facilités dont pourront bientôt jouir les voyages au Cap de la Madeleine.

Une route, ai-je dit, se fait de l'Eglise du Cap à la ligne du Pacifique Canadien, et dès qu'il sera possible de vous en servir la "Chronique" vous en donnera avis.

Aujourd'hui elle vous fait connaître l'horaire des voyages du petit vapeur "*St. Maurice*". Ce joli bateau, descendu des Piles, vogue actuellement sur les eaux autrement fières du Saint Laurent et il a commencé un service entre Trois-Rivières et St.-Pierre les Becquets avec arrêt à Batiscan, à Gentilly, à Champlain et au Cap de la Madeleine. Ce service facilitera, je crois, certaines visites à notre vénéré Sanctuaire, en voici les dates.

Le *Mardi* et le *Vendredi* de chaque semaine le "*St. Maurice*" quitte St. Pierre les Becquets à 4hrs. du matin, et s'arrête à Batiscan à 4½hrs, à Gentilly à 6 heures, à Champlain à 7 heures, et arrive au Cap de la Madeleine à 8 heures, de l'avant-midi. Le bateau continue sa course jusqu'aux Trois-Rivières où il arrive vers les 9 heures du matin. Arrivé aux Trois-Rivières, le vapeur y reste jusqu'à 3 heures de l'après-midi; à 3 heures de l'après midi il en repart pour descendre le fleuve, et s'arrête au Cap, à Champlain, à Gentilly, à Batiscan et à St. Pierre les Becquets.

Donc le *Mardi* et le *Vendredi* de chaque semaine les riverains